



Dimanche 27 mai à l'église St-Vincent de Talairan

Messe de la Sainte-Trinité à 10 heures

Avec le Père Louis et la chorale

Dimanche 27 mai en l'église St-Vincent de Talairan, était accueilli le rassemblement paroissial pour fêter la Sainte Trinité, fête chrétienne célébrée par les catholiques le dimanche qui suit la Pentecôte, c'est-à-dire le huitième dimanche après Pâques, donc entre mi-mai et mi-juin.

Le mystère de la sainte Trinité rappelle les paroles du Christ aux apôtres:
"Allez et baptisez au nom du père, du fils et du Saint Esprit".

L'office était célébré par le Père Louis qui évoquait dans son homélie que célébrer la Trinité, c'est le projet d'une vie solidement enracinée dans la vie de Dieu et celui d'engager le combat contre la solitude pour que toute vie soit transfigurée dans la plénitude de l'Amour, contre la haine et les exclusions.

Cette belle célébration était animée par la chorale, dirigée par Bernadette, accompagnée par Christian au synthétiseur et Jeoffray au djumbé, dont les chants emportèrent toute l'assemblée



